



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	6	07/02/2024	OPINIÒN



**RUBEN PEREZ**

- f
- X
- ✉

ANÁLISIS / MIÉRCOLES 7 DE FEBRERO DE 2024

## VALLE DE MÉXICO | Obedecer al imperialismo

Muestra clara del bazucazo que recibió en su orgullo omnipotente, el Presidente Andrés Manuel López Obrador quiso mandar señales de valiente frente al poderoso, al pretender rechazar reunirse con la delegación de alto nivel de Estados Unidos. Sólo bastó una llamada del representante del imperialismo mundial para que se doblegara. En su conferencia mañanera, el Primer Mandatario, a manera de justificar su presencia ante los enviados de Joe Biden, sacó a colación el delicado tema del presunto involucramiento del narco en su campaña presidencial de 2006, caso conocido a través de un reportaje con base en información de la DEA. "No los iba a recibir porque, ¿cómo voy a estar yo ahí sentado si soy un sospechoso?", dijo al referirse a la visita de Elizabeth Sherwood-Randall, asesora de la Casa Blanca en seguridad. López Obrador previamente había pedido que el gobierno de Estado Unidos se disculpara con él si no se aportaban pruebas del señalamiento en su contra, pero desde luego esto jamás sucedió. Frente al porrazo hacia su persona, el cual vulneró su presunta imagen inmaculada y de cuyas situaciones similares él mismo ha dicho que "lo que no mancha tizna", el Presidente ha querido desacreditar el reportaje fundamentado con datos de la DEA, pero no lo ha logrado, y en el caso de la visita de la delegación de alto nivel del país vecino no le quedó otra que emular lo que todos los gobiernos de México han hecho ante el imperialismo: doblegarse y obedecer. Las señales de enojo por la supuesta injerencia del narco en una de sus campañas presidenciales las sigue mandando desde su tribuna en Palacio Nacional, pero al final sólo son intentos de destello para tratar de limpiarse el lodazal en el que según la información de la DEA estuvo metido.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	6	07/02/2024	OPINIÒN

### A RENGLÓN SEGUIDO

AUNQUE los dirigentes nacionales de la alianza Fuerza y Corazón por México se despacharon con la cuchara grande y se quedaron con las primeras posiciones para asegurar "hueso" tras las próximas elecciones, el más repudiado, según encuestas, es nada más ni nada menos que "Alito" Moreno. En realidad, dado el desastre que tiene en el PRI no sorprende el resultado de la opinión. Está sumido en el descrédito, y quien le sigue es Jesús Zambrano, al que Silvano Aureoles no baja de oportunista y enterrador del PRD, mientras que a Marko Cortés, del PAN, por debajo de la mesa, su propia militancia sólo espera el momento en que se vaya por la puerta trasera... QUIEN avanza como meteoro por la candidatura a la presidencia municipal de Naucalpan por Movimiento Ciudadano es Erick Beller, quien en sólo 10 días se ha ganado el respeto y apoyo de la militancia. Y es que no cesa en realizar reuniones con las bases partidistas en cualquier rincón del municipio, a diferencia de la otra precandidata Esther Tapia, quien brilla por su ausencia. Erick Beller sabe que son tiempos de nuevos actores políticos y por eso mantiene constancia sosteniendo encuentros con todos los militantes de MC de Naucalpan, incluidos luchadores profesionales, quienes con máscara y entusiasmo le han brindado su respaldo, además de que él mismo practica ese deporte y está dispuesto a ganar en el primer round.... REAPARECE en nuestro país la mujer indígena Premio Nobel de la Paz 1992, Rigoberta Menchú Tum, quien hoy presidirá una conferencia de prensa en la Oficina de la Representación de la Fundación Rigoberta Menchú en México, donde dará a conocer detalles de la firma de convenio cooperación entre la Fundación Rigoberta Menchú Tum, la Fundación del Dr. Simi y SíMiPlaneta. En el evento también participará Víctor González Herrera, Presidente Ejecutivo de Grupo por un País Mejor.